



**VOTRE AVENIR VOUS APPARTIENT !**

**Signez ou demandez à signer la pétition**

mail : **petition@fourqueux-citoyen.fr**

**Pourquoi** aucune étude indépendante de la fusion à 2 ?

**Pourquoi** n'avons-nous toujours pas connaissance des chartes promises ?

**Pourquoi** refuser l'opinion majoritaire clairement exprimée ?

**Pourquoi** l'information est-elle sélective et distillée au compte-gouttes ?

**Pourquoi** ces manipulations (plus de détails au dos)

**Pourquoi** nos élus n'entendraient-ils pas leurs électeurs ?

**vote du conseil municipal le 19 nov. à 20h30**

**Venez dès 20h00, à la mairie**

**Exprimez votre opposition à cette absorption**

Pour une véritable démocratie locale et le respect de vos choix  
pour l'avenir de Fourqueux !

***Arborez fièrement vos rubans***



Informez-vous sur notre blog [www.fourqueux-citoyen.fr](http://www.fourqueux-citoyen.fr)

Contactez-nous [contact@fourqueux-citoyen.fr](mailto:contact@fourqueux-citoyen.fr)

## **Mémento pour signer en ligne :**

Allez sur [fourqueux-citoyen.fr/petition-citoyenne](http://fourqueux-citoyen.fr/petition-citoyenne) et suivez les instructions

Attention : pour que chaque membre du foyer puisse signer à partir du même ordinateur, il faut :

- Cliquer en haut à droite sur le profil grisé 
- Cliquer sur Déconnexion

Vous pouvez alors saisir un nouveau Prénom / Nom ainsi que l'adresse mail associée et poursuivre le processus de signature

## **Mémento pour signer sur papier:**

Contactez-nous en envoyant un mail à [petition@fourqueux-citoyen.fr](mailto:petition@fourqueux-citoyen.fr) en nous communiquant vos nom et adresse, nous viendrons vous voir pour vous permettre de signer.

**Un problème ? : contactez-nous** en envoyant un mail à [petition@fourqueux-citoyen.fr](mailto:petition@fourqueux-citoyen.fr)

## **Mais qui se cache derrière ce mystérieux RPF ?**

Vous avez peut-être reçu des tracts à l'entête de RPF dans vos boîtes aux lettres

Ces tracts sont curieusement anonymes : aucun nom, aucune adresse, aucun N° de téléphone.

- Ils font la promotion de la commune nouvelle et disent soutenir nos élus pour cela.
- Ils font état de quelques promesses qui n'engagent que ceux qui les lisent, tout comme le faisait l'étude ENEIS qui n'a pas convaincu nos concitoyens
- Ils alignent des affirmations sur lesquelles nous n'avons aucune garantie et qui sont pour le moins imprécises :
  - Offre d'activités diversifiées apportée à nos adolescents ?
  - Aucune information sur la fiscalité au sein de la nouvelle commune
  - le PLU de Fourqueux sera celui d'un quartier de St germain, le Conseil municipal de la Commune nouvelle pourra, sur simple délibération, modifier ce PLU (hauteur des constructions, densification, ...)
  - Manifestations qui rythment la vie de notre commune (sic) conservées et enrichies (?)

De toutes façons et sur tous les sujets, les signataires des chartes n'ont pas le pouvoir d'engager les futurs élus de la Commune nouvelle qui resteront libres de prendre des décisions contraires même si celles-ci vont à l'encontre des chartes.

Alors qui se cache derrière ce mystérieux RPF ?

Nous vous laissons imaginer puisque l'anonymat de ce... ? groupuscule ? est précieusement préservé.

Éléments de réponse :

- Ils ont accès à des informations réservées jusqu'à présent aux seuls élus et qui n'ont pas été communiquées aux Fourqueusiens (ni lors des réunions publiques, ni sur le site Internet de la ville)
  - Ils se gardent bien d'évoquer les sujets qui interrogent comme l'évolution des tarifs de cantine scolaire : ceux de Saint-Germain sont plus élevés !
  - Ils font le choix de distiller au compte-gouttes des éléments tout comme le fait la mairie dans sa Newsletter
  - Certains élus, de la majorité municipale ont été vus en train de tracter... de nuit !
- Y aurait-il tant de choses inavouables qui justifient cette démarche ?

Nous pensons pour notre part que la vraie dénomination de RPF devrait être Requiem Pour Fourqueux car c'est un enterrement de première classe dont ils font la promotion en voulant nous convaincre d'abandonner notre autonomie et notre pouvoir de décision sur notre village !

Consultez notre blog [www.fourqueux-citoyen.fr](http://www.fourqueux-citoyen.fr) vous y trouverez :

- De nombreuses informations pour vous faire une idée sur ce projet scabreux de fusion qui est devenu un projet d'absorption de Fourqueux par Saint-Germain-en-Laye
- L'intégralité des lettres ouvertes à nos élus
- Le lien pour signer la pétition en ligne